

ABSTRAK

Skripsi ini ditulis oleh Zeni Rosidatuz Zaman, NIM. 126301211043, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IAT), Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dengan judul “Zalim Terhadap Diri Sendiri Perspektif Buya Hamka dalam Tafsir Al-Azhar dan Relevansinya dengan Isu Gen Z” yang dibimbing oleh Bapak M Fajrul Munawir, M.Ag.

Kata kunci: *ẓālimun linafsih*, Tafsir al-Azhar, Isu Gen z

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kegelisahan penulis terhadap fenomena perilaku negatif Gen Z, yaitu istilah untuk generasi yang lahir di era kemajuan teknologi tahun 1997-2012. Perilaku negatif Gen Z seperti menyakiti diri sendiri, pamer, maupun seseorang yang mengikuti hawa nafsu untuk kesenangan duniawi. Fenomena ini dalam al-Qur'an disebut dengan *ẓālimun linafsih*.

Rumusan masalah dalam penelitian ini bagaimana pandangan Buya Hamka tentang *ẓālimun linafsih*, serta bagaimana relevansi antara penafsiran Buya Hamka tentang makna *ẓālimun linafsih* dengan Isu Gen Z. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pandangan Buya Hamka tentang *ẓālimun linafsih* dan untuk mengetahui relevansi penafsiran Buya Hamka tentang *ẓālimun linafsih* dengan Isu Gen Z.

Dalam pengumpulan datanya, penulis menggunakan penelitian kepustakaan (*library research*), yakni penelitian yang melibatkan pengumpulan data maupun informasi yang ada kaitannya dengan pembahasan penulis. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode tematik dengan menggunakan pendekatan deskriptif analisis yang bersifat kualitatif, yaitu penelitian yang dilakukan dengan cara mempelajari dan menganalisis suatu data dengan tujuan untuk menemukan makna suatu fenomena yang penulis teliti.

Hasil dari penelitian ini, *ẓālimun linafsih* menurut Buya Hamka yaitu angkuh, sombong, orang yang bodoh karena tidak mau berguru, retorika semata, hubbu ad-dunya, beriman karena takut masuk neraka, aniaya diri sendiri, gelisah menghadapi bahaya, bakhil, merasa kaya dengan harta, membaca al-Qur'an tanpa pengamalan, mencintai diri sendiri tanpa mencintai Tuhan-Nya, serta orang yang mengikuti hawa nafsu. Adapun isu gen z yang relevan dengan makna *ẓālimun linafsih* yaitu 1.) *self harm* atau menyakiti diri sendiri 2.) *flexing* atau orang yang suka pamer. 3.) *hedonisme* atau seseorang yang suka mengeluarkan uang karena mengikuti hawa nafsunya untuk mencari kesenangan duniawi. 4.) *doom spending* atau seseorang yang suka mengeluarkan hartanya sebagai pelampiasan karena timbulnya perasaan negatif.

ABSTRACT

This thesis was written by Zeni Rosidatuz Zaman, NIM. 126301211043, Department of Qur'an and Tafsir (IAT), Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah of the State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, with the title "Zālim To Yourself Buya Hamka's Perspective in Tafsir Al-Azhar and Its Relevance to Gen Z Issues" which was supervised by Mr. M Fajrul Munawir, M.Ag.

Keywords: *zālimun linafsih*, Tafsir al-Azhar, Gen z Issue

This research is motivated by the author's anxiety about the phenomenon of negative behavior of Gen Z, which is a term for the generation born in the era of technological advancement in 1997-2012. Gen Z's negative behavior is such as hurting themselves, showing off, or someone who follows lust for worldly pleasure. This phenomenon in the Qur'an is called *zālimun linafsih*.

The formulation of the problem in this study is Buya Hamka's view on *zālimun linafsih*, and how is the relevance between Buya Hamka's interpretation of the meaning of *zālimun linafsih* and the Gen Z Issue. The purpose of this study is to find out Buya Hamka's views on the meaning of *zālimun linafsih* and to find out the relevance of Buya Hamka's interpretation of the meaning of *zālimun linafsih* to the Gen Z Issue.

In collecting data, the author uses library *research*, which is research that involves collecting data and information that is related to the author's discussion. The method used in this study is a thematic method using a qualitative descriptive analysis approach, which is research carried out by studying and analyzing data with the aim of finding the meaning of a phenomenon that the author researches.

The results of this research, *zālimun linafsih* according to Buya Hamka are arrogant, arrogant, stupid people because they do not want to teach, mere rhetoric, hubbu ad-dunya, faith because they are afraid of going to hell, self-persecution, anxiety in the face of danger, bakhil, feeling rich in wealth, reading the Qur'an without practice, loving oneself without loving His God, and people who follow lust. The issues of gen z that are relevant to the meaning of *zālimun linafsih* are 1.) self-harm or self-harm 2.) *flexing* or people who like to show off. 3.) *Hedonism* or someone who likes to spend money because he follows his lust to seek worldly pleasure. 4.) *Doom spending* or someone who likes to spend their wealth as an outlet because of negative feelings.

الملخص

كتب هذه الرسالة زيني رشيدة الزمان، رقم القيد 126301211043، قسم علوم القرآن والتفسير (IAT)، كلية أصول الدين والأدب والدعوة من الجامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونغونغ، بعنوان "ظالم لنفسه : منظور بويا حمكا في التفسير الأزهر وأهميته لقضايا الجيل Z" تحت إشراف السيد محمد فجر المناور، M.Ag.

الكلمات المفتاحية: ظالم لنفسه، تفسير الأزهر، قضية الجيل Z

هذا البحث مدفوع بقلق المؤلف بشأن ظاهرة السلوك السلبي للجيل Z، وهو مصطلح للجيل المولود في عصر التقدم التكنولوجي في 1997-2012. السلوك السلبي للجيل Z هو مثل إيذاء أنفسهم أو التباهي أو شخص يتبع شهوة المتعة الدنيوية. هذه الظاهرة في القرآن تسمى ظالم لنفسه. صياغة المشكلة في هذا البحث هو كيف وجهة نظر بويا حمكا حول ظالم لنفسه، وكيف صلة بين تفسير بويا حمكا لمعنى ظالم لنفسه وقضية الجيل Z. الغرض من هذا البحث هو لمعرفة آراء بويا حامكا في ظالم لنفسه، و لتعريف على مدى ملاءمة تفسير بويا حامكا لمعنى ظالم لنفسه لقضية الجيل Z.

في جمع البيانات، استخدم المؤلف البحث المكتبي، وهوأي البحث يتضمن جمع البيانات والمعلومات المتعلقة بمناقشة المؤلف. المنهج المستخدمة في هذه الدراسة هي المنهج الموضوعية باستخدام منهج التحليل الوصفي النوعي، وهوأي البحث يتم إجراؤه من خلال دراسة البيانات وتحليلها بهدف إيجاد معنى ظاهرة يبحث عنها المؤلف.

نتائج هذا البحث، وفقاً لبويا حمكا، فإن ظالم لنفسه هم أشخاص متغطرسون، ومتكبرون، وأغبياء لأنهم لا يريدون التعلم، ومجرد خطابة، وحب الدنيا، ولديهم إيمان لأنهم يخشون الذهاب إلى الجحيم، ويسيطون إلى أنفسهم، ويشعرون بالقلق من مواجهة الخطر، وبخلاء، ويشعرون بالثراء بالثروة، ويقرؤون القرآن دون ممارسة، ويحبون أنفسهم دون حب إلههم، والأشخاص الذين يتبعون شهواتهم. قضايا الجيل Z ذات الصلة بمعنى ظالم لنفسه هي: (١) إيذاء النفس (٢). التباهي أو الأشخاص الذين يحبون التباهي (٣). اللذة أو شخص يحب إنفاق المال لأنه يتبع شهواته بحثاً عن الملذات الدنيوية. (٤) الإنفاق المدمر أو شخص يحب إنفاق ثروته كمتنفس بسبب ظهور المشاعر السلبية.

